

## **Dächer als Obstgärten**

Das junge Unternehmen „UrbanFarmers“ (Stadtbauern) baut auf dem Dach eines Lok-Depots eine kleine Farm. Dabei kommen fortschrittliche Methoden zum Einsatz: es wird etwa Gemüse ohne Erde produziert oder es werden alternative Energien bzw. Abwärme von Gebäuden genutzt. In Basel kommt sogar noch eine Fischproduktion dazu, die über einen geschlossenen Wasserkreislauf mit der Gemüseproduktion verbunden ist. Die Fische erhalten pflanzliches Futter, ihre Ausscheidungen mit wertvollen Nährstoffen dienen den Pflanzen als Dünger.

Die Migros Genossenschaft Basel unterstützt dieses Projekt. Freitags und samstags bietet die Migros Basel an einem speziellen Marktstand Salate, Tomaten, Gewürze und frische Fische an. Die Kundinnen und Kunden sind von den Produkten genauso angetan wie von der innovativen Idee, „nutzlose“ Fläche in der Stadt zu nutzen. Der MGB und andere Genossenschaften sind am Konzept UrbanFarmers interessiert. Wer weiss: vielleicht gibt's schon bald in anderen Filialen frische Produkte vom Dach?